

Extraído de @El Aula: un remanso de paz@

<http://www.remansodepaz.es/spip>

¿Por qué hago ejercicios de Imaginación?

- VÍDEOS y AUDIOS - Recomendados -



Fecha de publicación : Sábado 12 de marzo de 2011

@El Aula: un remanso de paz@

¿Por qué hago ejercicios de Imaginación?

Algunos me preguntan por qué hago tantos ejercicios de IMAGINACIÓN con mis alumnos.
-por cierto que ya, son ellos los que me lo piden-

Imaginar es recordar; traer recuerdos desde la GRAN MENTE colectiva.

¿Son nuestros los pensamientos que tenemos?

¿Nos inducen nuestros pensamientos?

Es por eso que intento que mis alumnos recuperen lo que son. Eliminen el temor a SER ellos mismos.

Que aprendan a SACRALIZAR sus actos.

Que activen su CO-RAZÓN con AMOR-pero no el que nos han vendido en las películas-

Que aprendan a AMAR con mayúsculas.

Que aprendan a saber Quiénes SON.

Intento sembrar la SEMILLA de la IMAGINACIÓN, que germinará y dará un fruto: el AMOR.

Pero los "parásitos" se enteran y luchan para que no lo consiga.

No obstante; no me rindo. Aquí estoy: DE PIE.